

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
für die nächste Marktratssitzung stelle ich folgenden Antrag:

Die Gemeindeverwaltung wird gebeten zu prüfen, welche technischen, rechtlichen und finanziellen Voraussetzungen notwendig sind, um im Marktzentrum freies WLAN einzurichten.

Begründung: Freies WLAN bietet den Bürgerinnen und Bürgern sowie Besuchern ein frei zugängliches, kostenloses Internetangebot. Ein solcher Service steigert die Attraktivität des Marktes und kommt damit neben den Bürgerinnen und Bürgern auch den Gaimersheimer Gewerbetreibenden und Lokalitäten zu Gute. In mehreren bayerischen Städten und Gemeinden ist freies WLAN bereits eingerichtet. Als zukunftsorientierter und innovativer Markt sollte Gaimersheim diesen Service ebenfalls zur Verfügung stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Meier